ÉDUCATION Le lycée Jean-Guéhenno a été récompensé au concours « Je filme le métier qui me plaît »

Des élèves en bijouterie-joaillerie ont reçu un Clap d'or

Les élèves de première année en bijouterie-joaillerie du lycée professionnel Jean-Guéhenno de Saint-Amand ont reçu un Clap d'or pour le film qu'ils ont réalisé pour la 10° édition du concours « Je filme un métier qui me plaît », organisée par Euro-France association et Euro-France médias.

Les étudiants du professeur Arnaud Pradat ont été récompensés dans la catégorie la passion du geste : savoir-faire d'exception, pour *Naissance d'un* bijou. Ce film de trois minutes a



permis aux étudiants de montrer leurs talents à un jury présidé par le cinéaste Costa-Gavras. L'un des quatorze Clap d'or leur a été remis lors d'une cérémonie organisée le 23 mai au Grand Rex à Paris.

« Se retrouver dans le top 15 sur 614 à un concours international est très impressionnant, d'autant plus que c'est la première fois que le lycée Jean Guéhenno y participe », explique Chantal Bély, une des trois étudiantes à avoir participé à la cérémonie parisienne.

« Nous sommes tous fiers d'avoir présenté ce que nous avons découvert et appris en une année. La vidéo, comme le prix, sont pour nous une belle clôture de notre année, nous en garderons un bon souvenir », confient Noémie Dufour et Éloïse Boyer.

Ces élèves seront à nouveau mis à l'honneur mercredi 7 juin, à l'issue de la remise des prix du concours « Un des meilleurs apprentis » qui aura lieu à 17 heures à la salle Aurore à Saint-Amand.

Berry républicain, 1er juin 2017